



## Regierungsratsbeschluss vom 22. März 2016

Anzug Heidi Mück und Konsorten betreffend Linienschiffahrt auf dem Rhein

**P095293**

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Regierungsrat beantragt dem Grossen Rat, den Anzug Heidi Mück und Konsorten abzuschreiben.

### **Begründung**

Der Regierungsrat hat Machbarkeit, Nachfragepotential und Wirtschaftlichkeit eines Linienschiffbetriebs auf dem Rhein zwischen Huningue und Birsfelden abgeklärt. Die Untersuchungen haben ergeben, dass ein Linienschiffbetrieb zwar technisch möglich, aber nicht wirtschaftlich wäre und ökologische Nachteile gegenüber anderen öffentlichen Verkehrsmitteln hätte. Deshalb möchte der Regierungsrat den Linienschiffbetrieb nicht weiterverfolgen, sondern die geplante Tramnetzerweiterung vorantreiben, die einen deutlich grösseren Beitrag für die stadtverträgliche Mobilität in Basel leisten kann.

